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本报讯 8月23日，郑州市委召开党史
学习教育推进工作电视电话会。高新区
在管委会多功能厅设分会场，区人大工委
主任、党史学习教育领导小组办公室主任
张良才出席会议。

会上，二七区、巩义市先后就防汛救
灾、灾后重建中深化党史学习教育情况

及下一步工作打算作交流发言，市教育
局就在学校开展疫情防控和做好开学准
备及开学后疫情防控工作中发挥党史学
习教育作用作交流发言，市委第一巡回
指导组就前一阶段如何围绕防汛救灾、
灾后重建和疫情防控指导有关地方和单
位开展党史学习教育情况及下一步工作

安排发言。
会后，张良才就高新区党史学习教育

工作进行强调，一是各单位要尽快召开党
组织生活会，各巡回指导组要切实履行
职责，做好指导工作；二是各单位要根据
实际工作情况，及时更新、梳理和汇总
“我为群众办实事”相关台账，并抓好落

实工作；三是抓好疫情防控和灾后重建
工作，为郑州市打好疫情灾情双重攻坚
战做出高新贡献。

高新区党史学习教育领导小组各巡回
指导组组长、办公室全体成员参加会议。
记者 孙庆辉
通讯员 王玉丰

本报讯 8月 24日晚，郑州市安委会
召开第三次全体（扩大）会议，传达《中
共河南省委河南省人民政府关于进一
步落实最严格安全生产责任的决定》精
神；通报几起国内重大事故情况，总结
分析今年以来全市安全生产工作情况，
安排部署下一步重点工作。会议以视频
会议形式召开。

高新区党工委副书记、管委会主任
张红军带领管委会全体班子成员，各总
师，安委会全体成员单位、各中心、园区、核
心板块指挥办公室、产城更新指挥办公室
主要负责人在管委会一楼多功能厅高新分
会场组织收听收看。

视频会议结束后，高新区随即召开安
委会全体（扩大）会议。张红军在会上强

调，一是高度重视，深刻认识做好灾后安
全生产工作的重要性。要按照“七抓七
防”的要求，务必把安全生产工作抓细抓
实抓到位，坚决防范遏制安全生产事故
发生。二是开展城市基础设施安全隐患
大排查专项整治行动。对房屋安全、水
利工程、道路交通、建筑施工、危险化学
品、煤矿和非煤矿山、燃气、消防等重点

行业领域开展全面排查，认真做好风险
管控。三是压实责任，确保安全生产工
作落实到位。要履职尽责，确保事事有
人抓，处处有人管，事事有人盯。四是守
住底线，做到“防洪零死亡、防疫零感染、
安全生产零事故”，坚决防范遏制各类事
故发生。
记者 孙庆辉 通讯员 马云静

关注企业受灾情况
在中远氨纶公司，张红军参观企业研

发中心和生产试验线，对企业的研发实
力和创新精神给予肯定，勉励企业加强
科研投入，提高自主创新能力。此后，又
在中钢集团郑州金属制品研究院实地查
看中钢检测大楼建设项目，关切地询问
企业暴雨受灾情况及项目建设进展和困
难问题，并现场对企业反馈的问题进行
安排部署。

座谈会上，张红军逐一听取河南省煤
气(集团)有限责任公司、河南核净洁净技
术有限公司、郑州科蒂亚生物技术有限公
司等 13家企业的暴雨受灾情况、1~8月
经营情况、全年经营计划和面临困难问
题的汇报，针对企业反映的问题现场进
行回应并指出解决办法。针对核净公
司、国研环保等企业反映的土地和物理
空间问题，张红军向与会企业介绍了高
新区目前的产业土地现状和用地政策，
表示管委会正在与周边城市积极对接谋
划飞地产业园区来解决企业空间不足的
现状，并现场征求企业意见。针对核净
公司、科蒂亚公司反映的母公司相关重
大决策事宜，现场安排投资促进中心拟
定计划到企业的股权公司进行拜访。针
对埃尔森公司反映的人才招聘问题，从
政策适用、协同资源、公租房释放等多方
面给予解答，表示管委会正在从盘活安
置房、整体租赁等方面着手解决人才住房
问题，也会进行问卷调研，希望届时企业
能够给予积极回应。

高新区召开党史学习教育推进会

高新区召开安委会全体（扩大）会议
压实责任，确保安全生产工作落实到位

高新区召开“万人助万企”企业家座谈会

共同实现区域和企业高质量发展

为推进“万人助万企”活动走深
走实，了解企业经营情况、解决企业
发展难题，8月26日，高新区党工委
副书记、管委会主任张红军深入辖
区企业中远氨纶、中钢集团郑州金
属制品研究院进行调研，并在梧桐
园区会议室召开“万人助万企”企业
家座谈会。

张红军指出，召开此次座谈会，一是
要了解企业发展情况和核心需求。高新
区实现了“发展高科技、实现产业化”的第
一阶段发展目标，迎来了国务院对于国家
高新区“创新驱动发展示范区”“高质量发
展先行区”的最新要求。站在新的起点、
新的发展阶段上，如何实现高质量发展
是高新区需要认真研究的课题。借助此
次活动，要为未来高新区实现高质量的
路径和需求提供参考。二是近期受汛情
和疫情双重影响，企业生产经营各方面
面临挑战，希望通过此次的活动，了解企
业目前发展实际需求，尽快协商解决，将
影响降到最低。三是对全区的企业和企
业家不等不靠、自力更生的精神表示感
谢。四是目前高新区正围绕高质量发展
进行新一轮的政策体系搭建，解决政策
不明晰、不精准、不全面等问题，并将开
门纳谏，全面征求企业意见。此外，针对

汛情和疫情的各项帮扶政策，高新区将
在省市政策基础上，结合辖区企业实际
需求出台配套政策。五是希望企业能坚
定在高新区持续发展的信心，高新区将
和企业并肩作战，共同实现区域和企业的
高质量发展。

高新区管委会有关领导王德敏、郑彦松、
刘云华，以及投促中心、创新协同中心、梧
桐园区运营中心相关负责人等参加调研
并座谈。

8月 27日，由张红军带队，党工委委
员、管委会副主任王德敏，开放创新工作
领导小组副组长兼办公室主任郑彦松，
以及投资促进中心、创新协同中心主要
负责人共同参与的“企业服务团”来到
枫杨园区，召开座谈会，听取意见、回应
诉求、解决问题，用更强的担当、更专的
能力、更优的服务助力企业高质量健康
发展。

如何实现高质量发展

千方百计帮助企业拓市场
带着“千方百计帮助企业拓市场、破瓶

颈、解难题”的真挚感情，一行人首先奔赴
企业生产经营一线，与企业家心贴心交流，
听实话、察实情，真正把企业最盼望、最急
于解决的现实问题“捞”出来。在河南宇宙
人工晶状体研制有限公司，调研组一行走
进企业生产车间观看设备和工艺流程，了
解企业生产经营情况；在郑州宇光复合材
料有限公司，面对面听取企业生产、销售等
情况，关切询问企业在复工复产等方面存
在的问题，并针对性地给予服务指导。

调研结束后，高新区“万人助万企”企
业家座谈会召开。国电投河南新能源有限
公司、河南明峰医疗科技有限公司、河南美
伦医疗电子股份有限公司、河南远大生物
制药有限公司、郑州企鹅粮油机械有限公
司、河南信安通信技术股份有限公司、河南
酒便利商业股份有限公司……座谈会企业
名单上，来自枫杨园区服务范围内的14家
企业在列，范围涵盖工业、服务业、建筑业、
贸易业等多个行业。

近两个小时的座谈中，14家企业的“当
家人”成了会议的主角。企业家们轮流发
言，既有对企业发展的总结，也有对未来的
谋篇布局，但重点都是目前企业面临的困
难和急需解决的问题。用地供给、人才招
引、产业扶持、融资贷款……在认真记录每
位企业负责人提出的问题后，张红军不仅
当场进行协调，对一些共性问题，还直接提
出了解决问题的思路和方向。

现场还发生了一个“小插曲”，在得知
参会企业多数为生物医疗中小型企业，对
扩大生产用地都有不同程度需求这一共性
问题后，会议随即召集了天健湖智联网产
业园的相关负责人，对园区正在谋划的生
物医药产业园区项目进行介绍，通过活动
牵线搭桥，缓解企业在用地方面的困难。

针对企业提出的建议和面临的问题，
张红军要求，由园区中心牵头，进一步梳理，
一一回应，共性问题共同解决，个性问题个体
化商议，针对个别企业的特殊情况，要再深入
企业走访，理清楚情况，形成工作台账，对重
点企业突出问题要“一企一策、一事一议”，拿
出完整解决方案，真正帮到点、扶到位。
记者 孙庆辉 通讯员 冯亚旭 文/图


